

EG-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG

info@technaxx.de
verkauf@technaxx.de
www.technaxx.de

Name & Anschrift des Herstellers:
Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG
Kruppstr. 105, 60388 Frankfurt a.M.
Deutschland / Germany, Tel.: 069 / 90 47 552 – 0

Gegenstand der Erklärung: **Technaxx® Luftkompressor mit Arbeitslicht TX-129**
Tragbarer Luftkompressor zum Aufpumpen von z.B. Reifen & Bällen

Technaxx® Air Compressor with working light TX-129
Portable air compressor to inflate e.g. tires & balls

● **Richtlinie 2014/30/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 26. Februar 2014 zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die elektromagnetische Verträglichkeit (EMV)**

● Directive 2014/30/EU of the European Parliament and of the Council of 26 February 2014 on the harmonisation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility.

Report No. SHBST1805960010001YER-1

Limits and methods of measurement of radio disturbance characteristics of electrical lighting and similar equipment

EN 55015-1:2013 + A1:2015 Grenzwerte und Messverfahren für Funkstörungen von elektrischen Beleuchtungseinrichtungen und ähnlichen Elektrogeräten

Equipment for general lighting purposes – EMC – Immunity requirements

EN 61547:2009 Einrichtungen für allgemeine Beleuchtungszwecke – EMV – Störfestigkeitsanforderungen

Electromagnetic compatibility (EMC) – Part 3-2: Limits for harmonic current emissions (equip. input current ≤ 16A per phase)

EN 61000-3-2 : 2014

Elektromagnetische Verträglichkeit (EMV) – Teil 3-2: Grenzwerte – Grenzwerte für Oberschwingungsströme (Geräte-Eingangstrom ≤ 16 A je Leiter)

Electromagnetic compatibility (EMC) – Part 3-3: Limits – Limitation of voltage changes, voltage fluctuations and flicker in public low-voltage supply systems, for equipment with rated current ≤ 16A per phase and no subject to cond. connection

EN 61000-3-3 : 2013

Elektromagnetische Verträglichkeit (EMV) – Teil 3-3: Grenzwerte – Begrenzung von Spannungsänderungen / Spannungsschwankungen / Flicker in öffentlichen Niederspannungs-Versorgungsnetzen für Geräte mit Bemessungsstrom ≤ 16 A je Leiter, die keiner Sonderanschlussbedingung unterliegen.

● O.g. Produkt entspricht nach fundierten Angaben des Herstellers den oben genannten RoHS-Teststandards unter **Einhaltung der Richtlinie RoHS 2011/65/EU**. Basis hierfür ist der Test-Report-Nr. SHBST1712960010001YRR-4.

● The EUT described above has been Consolidated by the manufacturer and found in compliance with the council **RoHS Directive 2011/65/EC**. This is based on the Test-Report-No. SHBST1712960010001YRR-4.

Report No. BSTXD190611755103SR

Degrees of protection provided by enclosures (IP-Code)

EN 60529:1991 + A1:2000 + A1:2013 Schutzarten durch Gehäuse (IP-Code)

Technaxx Deutschland
GmbH & Co. KG
Kruppstr. 195
60388 Frankfurt a.M.
Fon +49(0)69/90 47 55 2-0 · Fax -16

Frankfurt, 01.04.2019

(Ort und Datum der Ausstellung)

(Unterschrift und Stempel des Herstellers)

Pascal Pekcan (GF Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG)

Hiermit erklärt die Firma Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG, Geschäftsführer Herr Pascal Pekcan, dass sie als Hersteller/Inverkehrbringer die alleinige Verantwortung für die Ausstellung der Konformitätserklärung trägt.

Hereby the company Technaxx Deutschland GmbH & Co.KG, managing director Mr. Pascal Pekcan, declares that as the manufacturer/distributor, it bears sole responsibility for the issuing of the Declaration of Conformity.